

## PRESENTACIÓN DEL PROFESOR FRANCISCO GONZÁLEZ DE POSADA

El origen del cosmos: en torno a Hawking y Penrose

Cultural Cordón (Burgos), 4 de mayo de 2011



Desde antiguo el ser humano se ha preguntado por el origen de todo lo que le rodea, y en especial por el universo. Sus respuestas se cifraron en un primer momento en las antiguas cosmogonías. Desde esas cosmogonías (mítico-mágicas) a las actuales visiones cosmológicas (evolutivas), algunas preguntas se mantienen: ¿Cómo podemos comprender el mundo en que nos hallamos? ¿Cómo se comporta el universo? ¿Cuál es la naturaleza de la realidad? ¿De dónde viene todo lo que nos rodea? ¿Necesitó el universo un Creador?

Muchos hombres y mujeres de Iglesia nos sentimos en la necesidad de saber que nuestra fe es compatible o integrable con la ciencia actual, a la vez que estamos convencidos de que el acercamiento científico sólo es uno de los diversos acercamientos a la realidad, a través del conocimiento humano. Para responder a estas preguntas desde dos autores actuales, para ofrecernos alguna respuesta sobre estas cuestiones, tenemos con nosotros a D. Francisco González de Posada.

Francisco González de Posada nació en Cádiz el 5 de enero de 1942. Es doctor ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid, licenciado en Filosofía y Letras por la Pontificia de Salamanca y licenciado en Ciencias Físicas por la Complutense de Madrid. Sería rector de la Universidad de Cantabria en el periodo comprendido entre 1984 y 1986. Ha sido catedrático de Física Aplicada en la Escuela Técnica Superior de la Universidad Politécnica de Madrid.

Trabajó en Madrid como investigador del Laboratorio de Hidráulica del Centro de Estudios y Experimentación, donde fue director del Departamento de